



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N°369-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Pobladores de Jadibamba rechazan ejecución de proyecto Conga

Los pobladores de la cuenca del río Jadibamba, en Huasmín, rechazan tajantemente la ejecución del proyecto minero Conga, pues temen que sus aguas sean contaminadas, atentando contra la vida del hombre y los animales.

Recientemente se realizó una reunión amplia en esa jurisdicción y el acuerdo fue la visita a las lagunas de Conga el 21 de octubre a cargo del frente de Defensa y las Rondas Campesinas de la Cuenca del Jadibamba, integrada por más de 30 caseríos del distrito de Huasmín.

Alamiro Vásquez Becerra, presidente del Frente de Defensa de la Cuenca del Río Jadibamba, distrito de Huasmín, Celendín, dijo que la posición de los pobladores de la zona es continuar con la resistencia pacífica en contra del cuestionado proyecto minero.

Vásquez Becerra, sostuvo que el temor de la comunidad es la contaminación de las aguas con la ejecución del proyecto Conga, por lo tanto la población se opone mayoritariamente y pidió mantenerse unidos para hacer frente a las intenciones del gobierno central.

El dirigente dijo que la gente de la cuenca del Jadibamba se dedica a la agricultura y ganadería y no es cierto que los campesinos estén a favor de las actividades extractivas como pregonan ciertos medios de comunicación.

*Se agradece su difusión
Cajamarca, 18 de octubre de 2013*

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS